

VIRUS DEL VIH INFECTA A 132 TICOS CADA AÑO

Sida sigue avanzando

◆ **KAREN FERNÁNDEZ M.**

karen.fernandez@lateja.co.cr

Pese a las campañas de prevención y al énfasis que se ha puesto en la importancia de mantener relaciones sexuales con condón, en Costa Rica se siguen presentando 132 casos nuevos de sida cada año.

Así lo dio a conocer ayer la viceministra de Salud, Sisy Castillo, durante las actividades efectuadas en la Plaza de la Cultura en el Día Mundial de la Lucha contra el Sida.

“Hombres entre los 20 y los 44 años, residentes en San José, siguen siendo el grupo con mayor número de infecciones. La proporción es de una mujer por cada cuatro hombres”, agregó la tam-

bién presidenta de ONU-Sida.

“En cuanto a la mortalidad, hemos mejorando en la última década, gracias a la inversión que ha hecho el país en medicamentos retrovirales para los pacientes con sida, lo que les ha permitido mantener una mejor calidad de vida”, señaló la jerarca.

“En este campo, las muertes se presentan en pacientes entre los 20 y los 54 años”, añadió Castillo.

“Estudiantes de la UCR que están ayudando a la Asociación Demográfica Costarricense (ADC) informaron a los asistentes sobre el uso correcto del condón y de pastillas anticonceptivas en caso de emergencia, así como material para llevar una sexualidad sana, explicó Lindsay Morera”, encargada de proyectos de la ADC.



Volantes informativos y condones fueron parte del material distribuido entre los asistentes a la actividad. R. ARIAS